



ロープジャンプ

記録を出すためには持久力も必要です



アジャタ 100

息を合わせて一斉にジャンプ



しっぽとりゲーム

相手のすきを見逃しません



ロープジャンプで370回の大会新記録を達成して喜ぶ山代東小学校の選手たち

教育長杯第9回

小学生スポーツ・チャレンジ・ゲーム

6月23日、小学生スポーツ・チャレンジ・ゲームが立花小学校でありました。3校（牧島小学校、滝野小学校、山代東小学校）から33人が参加。しっぽとりゲーム、アジャタ100、ロープジャンプの3種目で熱戦を繰り広げました。結果は、山代東小学校が3種目全てを制し、総合優勝を飾りました。

ニュースポーツを体験しよう

競技の終了後には、5つのニュースポーツを体験しました。はじめは力加減が分からず苦戦していた子どもたちも、すぐにコツをつかんで楽しんでいました。



ニチレクボール



スカットボール



公式ワナゲ



オーバルボール



ストラックアウト



人の動き

平成30年7月1日現在

- 人口 55,246人 (-23)
 - 男 26,650人 (-6)
 - 女 28,596人 (-17)
 - 世帯 23,315世帯 (+16)
- () は前月比

この冊子は、1部当たり約34円で作成しています（人件費など間接経費は含まれていません）。また、企業広告による掲載料は、広報伊万里の作成費の貴重な財源となっています。

暑いですね。締切が迫り、毎夜編集業務の追い込みをしている編集室の気温も、30度を超える日々です。皆さんも熱中症には十分注意してくださいね。さて、8月は『広報伊万里』と『予算特集号』を同時に発行します。ですので編集業務もいつもの2倍、とまでは言いませんが、かなりの忙しさです。私は予算特集号を全面的に担当していますので、広報伊万里8月号は大部分を部下のK君が担当。ずいぶん無理をさせていると思いますが、本当によく頑張ってくれています。一生懸命作っていますので、少しでも目を通していただければとても嬉しいです。それはそうと、これまで2人で作ってきたものよりも、K君が作った今月号の方が、上手にできているというのはどうしたのか。（忠）

編集室から